



Christoph Dürr (Mitte) erhielt von Paul Egloff, Vorstandsmitglied IG St. Galler Sportverbände, die Urkunde zum St. Galler Nachwuchssportler des Jahres und von Natalie Brägger, Genossenschaft Migros Ostschweiz, den Check über 5000 Franken.

Bild: Robert Kucera

Christoph Dürr geehrt

St. Gallen Der Gamser Sportschütze wurde anlässlich der Sport-Gala der IG St. Galler Sportverbände zum Nachwuchssportler des Jahres 2016 gekürt.

Robert Kucera

robert.kucera@wundo.ch

Im dritten Anlauf hat es nun endlich geklappt: Christoph Dürr ist am Freitagabend an der Sport-Gala der Interessengemeinschaft St. Galler Sportverbände erstmals zum Nachwuchssportler des Jahres gekürt worden. Zuvor war der Gamser bereits zweimal nomi-

niert worden. Dass er sich dieses Mal durchgesetzt hat, ist beileibe keine Überraschung: Denn 2016, in seinem letzten Juniorenjahr, hat der in wenigen Tagen 21 Jahre alt werdende Sportschütze an den Schweizer Meisterschaften mit drei Goldmedaillen geglänzt und zudem Podestplätze in Teambewerben an Europameisterschaften erzielt.

Neben Christoph Dürr durfte auch Josua Mettler aus Unterwas- ser (Schweizer Meister Ski alpin U18, Abfahrt) mit allen anderen erfolgreichen St. Galler Sportlern die Bühne betreten. An der Sport-Gala war die Region aber auch im Show-Block prominent vertreten. Nadia Maria Endrizzi aus Grabs sang zunächst solo «Skyfall» von Adele, später zu einer Nummer

von Schlangenfrau Nina Burri «Goldeneye» von Tina Turner.

Die Gossauer Kunstrunnerin Giulia Steingruber wurde zum dritten Mal zur St. Galler Sportlerin des Jahres gekürt, in der Kategorie Elite-Amateur setzte sich Mountainbiker Lars Forster durch. Verein des Jahres wurde der Handballclub Goldach-Rorschach.